

Pág.: 4 Cm2: 208,0 Fecha: 18-04-2024 Tiraje: 126.654 Lectoría: 320.543 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo B Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Producción de Antofagasta Minerals baja 11,3% interanual durante el primer trimestre

DEBIDO PRINCIPALMENTE A MENORES LEYES DE MINERAL:

Producción de Antofagasta Minerals baja 11,3% interanual durante el primer trimestre

Antofagasta Minerals, controlada por el grupo Luksic, produjo 129,400 toneladas de cobre fino en el primer trimestre, lo que equivale a una baja interanual de 11,3%, debido a un menor desempeño operacional en Centinela y Los Pelambres. Según la firma, el retroceso se debió

"principalmente a menores leyes y mayor dureza del mineral en Centinela, en línea con el plan de mina, así como a actividades de mantenimiento y limpieza en el ducto de concentrado Los Pelambres que retrasaron el traslado de concentrado a las instalacio-

nes portuarias de la compañía". Con todo, aseguraron que los resultados de producción y costos durante el primer trimestre "están en línea" con las expecta-

tivas de la compañía. A este resultado deben sumarse otras 27.000 toneladas que quedaron como

inventario en Los Pelambres, debido a trabajos en el sistema de transporte de

"Esta producción será llevada hasta puerto y embarcada durante los siguientes trimestres", comentó Iván Arriagada, presi dente ejecutivo de Antofagasta Minerals.

En este sentido, indicó que siguen "ob-servando el impacto positivo de la nueva planta desalinizadora y de la cuarta línea de molienda en los volúmenes de mineral que se están procesando en Los Pelambres. Las previsiones de producción para todo el año se mantienen sin cambios, con un

aumento trimestre a trimestre". El costo antes de los créditos por subproductos creció 7% en comparación con el primer trimestre del año anterior, lo que se explica principalmente por la menor pro-ducción en Minera Centinela y Los Pelam-

bres, compensada por los menores costos en insumos y la depreciación del peso chileno, detalló la minera. El resultado de Antofagasta Minerals

se conoce cuando el precio del metal ha experimentado en las últimas semanas una tendencia ascendente. Ayer el metal avanzó 0,61% hasta US\$ 4,28 la libra. En el año, en tanto, acumula un avance de 11,3%, con un precio promedio de US\$ 3,89 la libra del metal.

Nueva etapa

En su informe trimestral, Arriagada desta-có el inicio de la construcción de Nueva Centinela, que agregará 170 mil toneladas de cobre equivalente por año cuando inicie sus operaciones durante 2027.

El proyecto ya cuenta con una fuerza



Entre enero y marzo, la minera del grupo Luksic alcanzó una producción de 129.400 toneladas.

laboral de aproximadamente 2.000 personas y todos los pedidos de equipos críticos

fueron realizados a los proveedores. Junto con lo anterior, informó que tam-bién se están llevando a cabo los preparativos para iniciar los trabajos que duplicarán la capacidad de la planta desalinizadora de Minera Los Pelambres, con el objetivo de producir 800 litros por segundo de agua

desalinizada, y para construir un nuevo sistema de transporte de concentrado,

inversiones claves para habilitar el futuro de esta compañía minera. "A medida que el mundo se mueve hacia una mayor electrificación, Antofagasta Minerals se encuentra en una posición sólida para proporcionar un suministro creciente de cobre", dijo Arriagada.